



Conocemos a fondo algunos de los recursos en materia de información y acogida a mujeres víctimas de violencia con los que cuenta la Comunidad Autónoma

No están solas

La red de recursos que el Gobierno de Castilla-La Mancha pone a disposición de las mujeres víctimas de violencia de género, les permite contar con una oportunidad real para rehacer sus vidas. Esta red ofrece información y asesoramiento a través de los Centros de la Mujer, así como protección inmediata y atención integral mediante las Casas de Acogida. Profesionales de estos recursos nos hablan de su labor.